
Тема:Past 
Simple(Прошедшее 

простое время) 



Напоминаю! 
Глагол+ ed = Past Simple 
(Прошедшее время)
⚫ Play – played (играю – играл)
⚫ Watch – watched (смотрю – смотрел)
⚫ Visit – visited (навещаю – навестил)
⚫ Не забывай о правильном 

произношении глаголов во второй 
форме, прослушай запись возле 
глаголов. Нажми на значок звука 2 
раза.



Теперь научимся не соглашаться 
и задавать вопросы в 
прошедшем времени

⚫ Для этого нам нужно пригласить в 
предложение помощника did - на 
русский язык он никак не 
переводится, нужен только для 
построения предложений 
отрицательных и вопросительных.

⚫ Смотри на следующем слайде как 
он находит свое место в 
предложении:



⚫ Отрицательная форма пошедшего 
времени

Перед глаголом ставим did not=didn’t
✔ I played tennis – Я играла в теннис 
- I didn’t play  tennis - Я не играла в 

теннис 
Вспомогательный глагол did съедает 

окончание –ed. Заметил? Перечитай 
предложения еще раз. 



⚫ Вопросительная форма начинается 
с помощника did, который ставим 
перед подлежащим. 



Давай запишем классную работу и 
потренируемся составлять вопросы и 
отрицания:

April, 8
Class – work

1. +Ben visited London last month. 
 - Ben didn’t visit London last month.
? Did Ben visit London last month?
2. +She danced last week.
- She didn’t dance last week.
? Did she dance last week?
А теперь ты попробуй свои силы и составь по образцам 

1 и 2 свое отрицание и вопрос к предложению:
3. +He played computer game yesterday.
-
?
Не забудь сделать фото твоей классной работы и 

прислать мне, чтобы я увидела что у тебя 
получилось.



Reading time!
А сейчас время почитать:

следи по тексту и повторяй за 
мной.



⚫ Домашнее задание:
⚫ Проработать правило в презентации;
⚫ Сделать запись классной работы 

(прислать фото);- слайд 6.
⚫ Прочитать тексты на слайде 7 с 

аудиосопровождением (нажми на знак 
звука 2 раза);

⚫ Сделать письменное задание: стр. 102 
№2 (открыть скобочки и добавить к 
глаголу окончание –ed, то есть 
поставить в прошедшее время)- 
прислать фото


